



CHANGER DE REGARD

DONNER LA PAROLE - CHANGER DE REGARD

IMAGES SOLIDAIRES EST UNE ASSOCIATION D'ÉDUCATION POPULAIRE.

ELLE UTILISE L'ETHNOLOGIE ET LA VIDÉO POUR **METTRE EN LUMIÈRE DES IDÉES, CRÉER DES ESPACES D'EXPRESSION**, PERMETTRE DES OCCASIONS DE **RENCONTRE ET DONNER À ENTENDRE TOUTES LES VOIX.**

LES ACTIVITÉS DE L'ASSOCIATION

Nous réalisons des documentaires participatifs où les participants sont acteurs du projet.

Nous proposons des ateliers thématiques (d'ethnologie ludique et de vidéo) à destination d'élèves, de la primaire au lycée.

Nous accompagnons des projets de solidarité internationale.

DEUX APPROCHES COMPLÉMENTAIRES



L'OUTIL AUDIOVISUEL sert de support d'expression, de création, de témoignages et d'échanges.

Images Solidaires accompagne des groupes dans la réalisation de films collectifs : utilisation de la caméra ; écriture de scénario ; montage interactif



L'ETHNOLOGIE est utilisée comme démarche d'observation, de questionnement du quotidien : l'environnement, l'alimentation, le féminin et masculin, les émotions, le corps....

CONTACTEZ NOUS :



3 place Laurent Bonneval,
38100 Grenoble
06 78 65 58 91



www.images-solidaires.net



contact@images-solidaires.net

RETROUVEZ NOUS AUSSI SUR :



Facebook Images Solidaires



Youtube Images Solidaires

SIMAGES
Solidaires